

＜東成区ふれあい運動＞のチンドンバンドさんがやってきました～！

＜東成区ふれあい運動＞の一環として、各校園を“チンドンバンド”さんが訪問して、＜あいさつ運動＞を啓発してくださっています。今年も聖美幼稚園に来てくださって、『あいさつできていますか～！』とあいさつの大切さを子どもたちに教えてくれました。にぎやかな太鼓や楽器を鳴らしながら“チンドンバンド”さんが入場してきました！子どもたちは大喜びでした。＜こども110＞のお家のことも教えてもらいました。たのしい時間でした！
11月15日（金）



年少さん：やさいばたけに「えんどうまめ」のたねをうえました！ らいねんのはるには、いっばいひがなれますよ～！みんなでしょうかくしましょうね！ 11月23日



聖美幼稚園だより

11月

令和6年 11月 吉日
～園長だより～No.277

11月は、12月の『聖美幼稚園発表会』に向けて、子どもたちは一生懸命練習をしています。年長さんは、練習をしながら『お米の脱穀（だっこく）』の学習もしました。チンドンバンドさんがやって来て『あいさつ運動』のお勉強もしました。なんといっても、11月1日に行った『敬老参観』の復活はとてうれしかったです！たくさんのおじいちゃん・おばあちゃんが来てくださり、子どもたちと楽しく過ごしていただきました。うれしい！うれしい！11月でした！



敬老参観 11月18日（金）

おじいちゃん・おばあちゃんに、かんぽっているところみてもらったよ～！ いっしょにせいさくもしました～！たのしかったね～！またきてね～！

コロナの影響で令和2年度より中止してしまっていた『敬老参観』を復活することができました。毎年＜敬老はがき＞は送らせていただいていたのですが、『敬老参観』を再開するには時間がかかりました。長い間待っていただいてありがとうございました。子どもたちもおじいちゃん・おばあちゃんに来ていただいて大喜びでした。おじいちゃん・おばあちゃんたちも嬉しそうでした。とてもよい時間が持てました。お孫さんと仲良くお得意になっている姿を拝見して、来年もまた実施したいな～と強く思いました。



年長さん：「お米の脱穀・初搾り」をしました！



10月に「稲刈り・はぜかけ」をして、自然乾燥させたお米を、「脱穀」（だっくくーいねからおこめをはずします。）と「初搾り」（もみすり〜もみ（お米のかわ）をおこめからはずします。）をして収穫しました。今年はお米をたくさん収穫することができましたので、子どもたちもたくさんのお米の「脱穀」に大忙しでした。「脱穀」はゼリーカップで稲穂を稲からはずしていきましました。初搾り（もみすり）は河野先生と清水先生に手伝ってもらって、「くすり鉢（ばち）」を使って「くすりこ木（ぎ）」で、脱穀したお米の「初（もみ）」をはずしていきましました。なかなかはずれませんが、初がはずれたときは、子どもたちは大喜びでした。初がはずれたお米は「玄米（げんまい）」といいます。子どもたちはこの工程を体験しました。大昔のお米の収穫方法です。「脱穀・初搾り」したお米は、ナイロン袋に入れ保存し、観察記録表に貼り付けて、作品展で展示します。その時を楽しみにしてください。子どもたちはまた一つ良い体験をしました！そしてまた一つ賢くなりました！ ☆収穫したお米は集めて「精米」（せいまい〜玄米のうすかわをはずして白いお米にしておくことです。）にしますが量が少ないので今年は精米はしませんでした。 11月25日（月）



年長さん：「収穫を喜ぶ会」をしました！おにぎりをつくりました！



12月4日（水）

11月の おたんじょうび お誕生日おめでとう



11月生まれの年少さん3名 年中さん10名 年長さん11名 ひよこ入園4名 合計28名のお友だちをお祝いしました！ 11月8日（金）

秋の紅葉のとても美しい季節に生まれた11月生まれのお友だち24名と、11月入園の10月生まれのひよこのお友だち4名、合計28名のお友だちをお祝いしました。会場の保護者の拍手に迎えられて、11月生まれのお友だちがニコニコ顔で入場してきました。みんなで記念写真も撮りました。お友だちのお顔が大画面に映し出されると歓声が上がりました。たんぼぼ組の中嶋萌絵先生も11月生まれでした。園長先生からお誕生日ペンダントとプレゼントをいただき、園長先生とニコリ写真を撮りました。壇上の大きなケーキのロソクの火をみんなでフーと消しました。すみれ組さんが「わらわらごえっていいいな」というたのしいお歌を歌ってお祝いしてくれました。園長先生も「ハッピーバースデー・トゥーユー」のお歌でお祝いしました。会場のお父さん・お母さんも大きな声で歌ってくださいました。子どもたちも歌いました。みんなうれしそうでした。子どもたちに大人気のマジシャンが、11月もやってきてくれました。子どもたちもお家の人にも大喜びです。お部屋でもお友だちや先生にお祝いしてもらいました。お父さん・お母さんもうれしそうでした。



マジックショー